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6.-ETABLISSEIENT DE PISCICULTURE DE MIRAHICHI.

PROVINCE DU NOUVEAU-BRUNSWICK.

Rapport du directeur de l'établissement de Miramichi.

J'ai l'honneur de vous présenter mon rapport annuel sur les opérations de Péta.
blissement placé sous ma direction.

Comme je l'ai dit dans mon i apport de l'an dernier, j'avais placé dans les auges
à éclosion de l'établissement 1,300,000 eifs de saum mn, dont j'ai eu 1,240,000 alevins.
J'ai reçu en outre 50,000 oeufs de l'institution de Ristigouche. Ils ont été envoyés
ici le 1er mars, lorsqu'ils étaient tout à fait à la veille d'éclore, leur condition était si
bonne que nous en avons à peine perdu un seul dans nos auges à éclosion. Je me
trouvai ainsi avoir 1,290,000 alevins que je distribuai dans les cours d'eau suivants:-a-

Miramichi, branche Nord-Ouest ................ ...... ........ 650,000
do petite branebe Sud-Ouest.............. 400,000
do branche Sud-Ouest.. ............... 50,000

Rivière Sévogle............................... .................... 100,000
Ruisseau Stewart................. ........ 40,000

1,240,000
Alevins de Ristigouche déposés dans les eaux supérieures

de la branche sud-ouest du Miramichi................... 50,000

Total.............................1,2t0,000
Suivant les instructions que j'ai reçues, je déposai ce jeune poisson aussi haut

que possible dans chacun de ces cours d'eau. Je dois faire remarquer que la distri-
bution faite ainsi à la tête des rivières est très difficile, car les chemins après qu'on a
<dépassé les établissements, ne sont que des portages presque impassables au temps où
se font ces dépôts. Mais on y trouve les meilleurs endroits que l'on puisse désirer
pour y mettre le jeune saumon. Grâce aux travaux et aux dépenses des particuliers
pour atteindre la tête de ces rivières, nous aurons moins de difficultés à surmonter à
l'avenir, les voyages se feront plus promptement, les alevins seront moins longtemps
-n route, et nous serons moins longtemps exposés que dans le passé aux pertes occa-
sionnées par les délais.

Par suite des plus grandes facilités que nous avons à distribuer le jeune poisson
<éclos dans cet établissement, et des progrès que la pisciculture a faits en Canada, je
suis certain que cette industrie produira de grands avantages. Les travaux antérieurs
montrent déjà de bons résultats, car la pêche aux filets a été cette année plus forte
qu'elle l'a été dans les trois on quatre dernières saisons. La pêche à la moucne, sui-
vant les rapports, a aussi été meilleure qu'en aucune saison depuis quinze ans. C'est
l'opinion générale que sans les alevins déposés par cet établissement, chaque année,
<ce poisson, si cher aux amateurs de la pêche et si précieux pour le commerce, aurait
presque complètement disparu comme l'achigan rayé, si abondant autrefois dans
cette rivière, mais qui a éé presque entièrement exterminé simplement parce que
les lois n'ont pas été exécutés, et qu'on ne les a pas protégés convenablement pen-
dant la saison de la fraie.

Avant les deux dernières saisons, j'ai vu des braconniers détruire le saumon re-
producteur pendant la saison réservée en les prenant par centaines au moyen de
ilets, au point de n'en laisser presque aucun dans les rivières ; cela est si vrai que les
hommes que j'engageais pour la pêche du saumon nécessaire à cet établissement,
malgré leur habileté et leurs engins de pêche perfectionnés, parcouraient quelquefois
la rivière depuis les frayères.jusqu'à la tête de la marée sans prendre dix poissons-
et les personnes nommées en vertu de la loi pour protéger les cours d'eau contre ces
déprédateurs, vaquaient à lears autres affaires et ne visitaient cette scène d'extermi-
nation qu'une fois par mos seulement. Maintenant ces gens qui n'ont pas d'animo-
sité contre l'établissementde pisciculture, devraient se demander d'où vient ce pois.
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